

163

U P

Señor Secretario de Estado.

Señor:

He leído con asombro e indignación las palabras que atribuye al señor Ministro de Cuba en España el "Diario de la Marina" del día 4. Espero, por la dignidad del gobierno presidido por un mayor general de la revolución y por el respeto que se debe al pueblo cubano, que ese departamento se haya apresurado a poner en claro lo que haya de cierto en esa estúpida noticia; y me haría usted particular favor si se sirviera comunicarme el resultado de su investigación.

De usted muy atentamente,

Habana, 7 de agosto, 1915.